

## Communiqué de presse

Paris, le 30 novembre 2021

## Martine Léonard, élue présidente de la Société française des Analystes financiers

Le conseil d'administration de la Société française des Analystes financiers (SFAF) a élu, hier soir, Martine Léonard présidente de la SFAF.

Il a, par ailleurs, élu le nouveau bureau de l'association composé, outre de la présidente, de Claire Chaves d'Oliveira, Hubert Mathet et Antoine Nodet, vice-présidents, et Pascale Mourvillier, trésorier.

Les autres membres du conseil d'administration sont Maximilien Becq, Eric Bleines, Matthias Desmarais, Emilie Lochus et Pierre Nebout.

Martine Léonard est membre de la SFAF depuis 1985. Elle a été directeur de l'analyse financière, directeur de la gestion actions et enfin directeur politique de vote, analyse ISR, gestion ISR et solidaire dans une grande banque française et sa filiale de gestion d'actifs. Elle s'implique depuis 25 ans dans le gouvernement d'entreprise et la communication financière des sociétés cotées, dont les ETI. Elle est membre du collège personnalités qualifiées du FIR - Forum pour l'Investissement Responsable, association dont elle a également été vice-présidente. En octobre 2021, elle a été nommée membre du nouveau Comité du label ISR mis en place par le ministère de l'Economie, des Finances et de la Relance.

Martine Léonard déclare : « je m'engage au service de nos membres et d'un métier en pleine évolution. J'aurai à cœur de poursuivre l'œuvre de mon prédécesseur, Thierry Giami, pour promouvoir sur la place financière de Paris, le rôle de l'analyse financière et extra financière, sa déontologie et son indépendance. Je souhaite une association ouverte, porteuse d'un dialogue fructueux avec l'ensemble de ses parties prenantes, et favorisant les échanges entre émetteurs et les investisseurs ».

## Contact presse

Valérie Ohannessian : valohan@sfaf.com